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第 ３ 回 

第 3 回 第九中学校・中央中学校統合委員会標準服検討部会 会議録 要旨 

1 開 会 

部会長 

 これより第3回の標準服検討部会を開会する。 

 本日は事業者より標準服のプレゼンテーションを実施してもらう。このプレゼンテーション実

施にあたっては、業者間の公平性を期するために非公開とすることを前回の部会で確認している。

そのため、本日は傍聴希望があっても認めないこととする。 

 

2 議 事 

議事(1)学校指定品（標準服）の検討について 

部会長 

 それでは、議事に入る。 

 本日の標準服のプレゼンテーション実施にあたり、事務局より説明をお願いする。 

■標準服のプレゼンテーションの実施について、事務局より説明 

（概要） 

○プレゼンテーションを実施するにあたり、デザイン画の提出のあった標準服関係業者6社に基

本となるコンセプトを示し、参加の意向を伺った。今回、6社すべてから参加する旨の意思表

示があったので、この6社によるプレゼンテーションを実施する。 

○各社のプレゼンテーションを評価していただき、すべてのプレゼンテーション終了後に評価表

を回収・集計する。集計の結果、本日は標準服作成候補業者として2社を選定したい。 

 

開 催 日 時 平成 23 年 1 月 13 日(木曜日) 午後 6 時 30 分～8 時 55 分 

開 催 場 所 区役所 第 10 会議室 

出席者 

委 員 

宮下彰、南直也、野上真一郎、上村広美、染谷孝一郎、増田眞一、

吉田眞知、若林由紀恵、山口廣子、村山智江、山田隆、鳥海重年、

佐藤豊、吉村恒治 

（敬称略、順不同） 

そ の 他 プレゼンテーション参加事業者 6 社 

事 務 局  学校再編担当 

傍 聴 者 非公開 
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部会長 

 プレゼンテーションの時間は各社12分、質疑応答は各５分間とっている。事務局で時間を計っ

てもらい、途中でも時間になったら打ち切ることとしている。 

 それでは、プレゼンテーションを開始する。 

 

― プレゼンテーション実施 ― 

 

― 評価・集計・集計結果の報告 ― 

 

部会長 

 集計の結果、2社を標準服作成候補業者として選定する。 

 今後、この一次選定された2社の標準服候補を両校で展示し、児童・生徒や保護者などから意

見募集を行う予定である。期間は、第九中学校では2月12日（土曜日）から14日（月曜日）ま

で、中央中学校では2月18日（金曜日）から20日（日曜日）までを予定している。そして、3月

中には展示会での意見を参考に、標準服作成業者と標準服の形式を決定したいと思う。 

委 員 

 両校での展示会では、ここで選定した2社が本日プレゼンテーションで持ってきた標準服候補

を展示するのだと思うが、色を変えたいとか修正を加えてほしい部分などはどのようにしていく

のか。 

事務局 

 標準服作成業者と形式を決定した後に、業者と協議して詰めていくことになる。 

委 員 

 展示会での意見募集は、どのようなものか。それぞれのデザインに意見が述べられるようなも

のなのか。 

事務局 

 それぞれのデザインに意見が述べられるような方法を考えている。 

委 員 

 私たち部会員が、標準服の細部について何か意見を述べたい場合は、どのタイミングで言えば

よいのか。 

事務局 

 次回、3月上旬に開催する部会で集約したいと考えている。 

部会長 

 では、そのように進めていきたい。 

 1月25日に開催する第12回統合委員会で、本日の部会で実施したプレゼンテーションの結果

などを私から報告させていただく。選定した標準服作成候補業者2社についてもそこで報告する。 

 

議事(2)その他 

部会長 

 次回の日程については、3月7日の月曜日、午後6時から区役所で開催する。詳しい会場は開催

通知で確認してほしい。 

 本日の標準服検討部会はこれで終了する。 


